

忠



和

第7号

令和5年10月31日

令和5年度 旭川市立忠和小学校 学校だより



地域とともにある学校へ

校長 藤本 友紀

毎朝、459名の忠和っ子が元気に登校してきます。交通量の多い学校近くの交差点では地域の方々に見守っていただき、そして、正門付近や玄関では職員が「おはようございます」の挨拶を子ども一人一人と交わり、安全・安心を守っています。地域の方々には、多くの場面でご協力をいただいております。

登校後の朝の活動の時間では、定期的に「おはなしの会」の皆様にご覧いただき、子どもたちは絵本や紙芝居などに耳を傾け、読書の楽しさを味わっています。図書室で本を借りるきっかけにもつながり、貸出し数も増えています。



4年生以上が行っているクラブ活動では、地域の人々が講師となって和太鼓クラブ、お琴クラブ、プラモデルクラブ、パークゴルフクラブでご指導をいただき、まさに地域の方々が生徒となって忠和の子どもたちの健やかな成長にお力をいただいております。活動に取り組む子どもたちに優しくご指導される様子やまなざしには、地域の温かさがあふれています。



日常の学習場面では、地域探検やお店調べ、出前教室などで多くの店舗や施設に子どもが訪れ、仕事の内容や工夫についてインタビューなどを通して地域社会の仕組みについて理解を深めています。今後は、ますます地域の方々とのつながりが広がり、多くの方々のご協力を得ながら地域で子どもたちを見守り育てることが重視されていきます。

保護者の皆様には、先日のグラウンド側溝清掃や今後行われるスキー学習のお手伝いなどにご協力をいただき感謝しております。おかげさまで整備の行き届いた学習環境のもとで、安心・安全を感じながら教育活動を進めております。今後とも学校と家庭と地域が協力して忠和っ子の健やかな成長を目指す教育活動にご理解とご協力をお願いいたします。



【スキー学習支援ボランティア募集】別紙にて募集しています！

3学期はスキー学習を予定しています。子供たちが安全にスキーを楽しめるように、スキー学習支援ボランティアのご協力をお願いしたいと考えています。



PTA 活動を実施しました！

10/5 市P連神居ブロック研修会



10月5日(木) 19:00より、本校PTAが中心となって市P連神居ブロック研修会を忠和小体育館で行いました。「笑いヨガ」をテーマに、元忠和小職員の野島ますみさんが講師となり、50名の参加者と軽快な動きのある楽しい研修となりました。

10/15 PTAグラウンド側溝清掃



10月15日(日) 9:00より、PTA主催のグラウンド側溝清掃を実施いたしました。今回、100名の参加をいただき、晴天の中、作業を進めました。参加者が協力して、今までたまった土や砂利をすくい取り、側溝がきれいになりました。ご協力、感謝いたします。

ヴォレアス北海道 選手の学校訪問

10月6日(金) 給食時間中の校内放送で、ヴォレアス北海道(旭川を拠点とするV1のバレーボールチーム)の外崎選手・古賀選手が出演しました。両選手から、キャリア教育の一環として、夢をもつことやそれに向かって努力する大切さを忠和っ子に語っていただきました。その後、子どもたちにエールを送りながら各教室の前を通り、子どもたちもそのエールに responding していました。ヴォレアス北海道は、10月下旬よりV1リーグに参戦しています。

学習発表会を開催しました！



10月25日~27日の3日間にかけて、学習発表会を実施いたしました。ご参観、ありがとうございました。今回は、学年での発表を行い、昨年と比べても見応えある発表になりました。合わせて、校内絵画展も実施しました。子どもたちのやりきって満足そうな表情が印象的でした。

11月の行事予定

避難訓練、クラブ反省
スクールカウンセラー来校日
4年生社会見学(博物館)
児童会
個人懇談①、B日課
個人懇談②
個人懇談③、B日課、諸費納入日
個人懇談④
個人懇談⑤、B日課
心のふれあい教室
1年生交流(こばと幼、忠和保)
私の未来プロジェクト(5年生)

STOP SNS Troubleポータルサイト

北海道教育委員会では、児童がSNS等のネット上のトラブルに巻き込まれないよう、未然防止を行う取組を進めています。

